



NON à l'e-ID : Oui à une Suisse à la hauteur des défis du numérique!

Le "non" à la loi sur l'e-ID est un vote en faveur d'une Suisse à la hauteur des défis du numérique et capable d'agir. Il ne s'agit pas d'un refus de la transformation numérique, mais plutôt d'un "oui" ferme à un Etat capable d'assumer ses tâches régaliennes à l'ère du numérique.

CH++ est convaincue : la Suisse a besoin d'une e-ID émise et gérée par la Confédération.

Il est parfaitement réaliste d'envisager la mise sur pied d'une e-ID forte et fiable en moins de deux ans, notamment en impliquant, les savoirs disponibles en Suisse, la société civile numérique et hautes écoles - tout en renforçant le rôle de la Confédération. CH++ s'engagera dans ce sens.

La rapidité de la mise en place de l'application Swisscovid et les principes qui l'ont guidé, à savoir la minimisation des données, l'open source et la transparence doivent être intégrés dans le nouveau projet e-ID. Pour qu'elle puisse s'imposer, la e-ID doit être mise à disposition gratuitement à tou-te-s les habitant-e-s de la Suisse. L'expérience de l'Office fédéral de l'informatique doit être prise en compte dans ce projet.

La perte progressive de la capacité d'agir dans le cadre de la transformation numérique met en danger la sécurité, la prospérité et la liberté. Le vote sur la e-ID est un signal en faveur d'un Etat compétent et par conséquent souverain. CH++ s'engage à renforcer et mettre en œuvre les prises de décision démocratiques grâce aux compétences scientifiques et technologiques dans l'intérêt de toutes et tous.

A propos de CH++

L'association nouvellement créée CH++ s'engage pour le renforcement et la mise en œuvre des prises de décision démocratiques grâce aux compétences scientifiques et technologiques dans l'intérêt de toutes et tous. Son comité est composé de Esther-Mirjam de Boer, Hannes Gassert, Muriel Staub, Marcel Salathé, Olga Baranova, Serge Bignens et Nathalie Stübi. Pour en savoir plus: <https://www.chplusplus.org/fr>